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Abstract (en)
The blade has a mounting foot (110) surmounted on a vane (112) that includes an end surface (114), lower side surface (116) and upper side
surface. The vane has a projecting edge on its upper edge, defined between a part (124) of the end surface and an upper part (122) of the surface
(116). The parts (124, 122) form average edge angle lower than 90 degree so as to separate flux of fluid traversing a turbo machine, at the level of
edge. The part (122) is corrugated and follows a boundary line formed by a succession of alternative concave and convex curves.

Abstract (fr)
Aube mobile de turbomachine, sans talon, comprenant un pied de fixation (110) surmonté d'une pale (112) qui présente une face d'extrémité
(114) et des faces latérales d'intrados (116) et d'extrados, ledit pied de fixation et ladite face d'extrémité étant respectivement situés aux extrémités
inférieure et supérieure de l'aube, opposées suivant l'axe principal (A) de l'aube. La pale présente une arrête saillante définie entre une partie
(124) de sa face d'extrémité et une partie supérieure (122) de sa face d'intrados, ces parties formant entre elles un angle d'arête moyen strictement
inférieur à 90°. La partie supérieure (122) de la face d'intrados est ondulée et suit, dans un plan de section perpendiculaire à l'axe principal de
l'aube, une ligne de contour formée par une succession de courbes alternativement concaves (129) et convexes (131).
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